

communiqué de presse

DEMAIN LA COUPE DU MONDE DE TÉLÉMARK VA DEMARRER À LA THUILE

La Thuile, 19 gennaio 2019 – À **La Thuile** tout est prêt pour l'ouverture de la saison de la Coupe du Monde de Télémark. Il s'agit d'un grand retour pour la localité valdôtaine, qui a déjà accueilli cet événement en 2017. Demain les athlètes s'affronteront dans la discipline Sprint, tandis que lundi ils se confronteront dans la discipline Classic.

Aujourd'hui les athlètes ont eu la possibilité de tester le point que l'on peut définir le plus émotionnant du parcours, c'est-à-dire le grand saut situé dans la partie finale du tracé qui permet de voler pour environ une vingtaine de mètres. **Killy Martinet, président des Funivie Piccolo San Bernardo**, exprime tout son enthousiasme : « *L'expérience que l'on a acquise pendant la dernière édition de la Coupe du Monde de Télémark et en occasion de la Coupe du Monde de Ski Alpin Féminin a été fondamentale. En effet, on a eu la possibilité de comprendre des dynamiques importantes et de faire de notre mieux. La piste a été soigneusement préparée grâce à l'aide d'une équipe qui a beaucoup travaillé, surtout dans la préparation du saut dans partie finale du tracé et de la parabolique que l'on verra dans la zone du parterre de la piste n. 3 – Franco Berthod. La neige est parfaite. Nous sommes prêts, maintenant on ne veut qu'assister au spectacle !* »



Complètement satisfait **Dante Berthod, Conseiller FIS**, qui commente : « *Notre passion pour la neige est totale, le fait d'accueillir la Coupe du Monde de Télémark est une confirme de la confiance que la FIS reconnaît à la communauté de La Thuile. Notre engagement vise à faire en sorte que cette localité puisse devenir un rendez-vous fixe dans les circuits mondiaux, aussi bien en ce qui concerne le ski alpin que le télémark* ».

À propos de la piste, **Corrado Garino – responsable des pistes et des compétitions**, affirme : « *La 3 – Franco Berthod est vraiment très dure, avec des pentes difficiles que l'on retrouve très rarement dans le circuit d télémark. Les athlètes le savent, dans les semaines passées on a vu quelques équipes venir à La Thuile pour s'entraîner et prendre confiance avec la neige et le tracé. On verra comme ces champions sauront l'interpréter* ».

communiqué de presse

La première manche de la compétition Sprint débutera demain à 10h. Le départ est à 1.680 m. Le tracé part de la plaine de l'Alpe Planey, où les athlètes devront se déplacer en pratiquant du ski de fond ; puis, ils devront s'engager dans la descente de la piste n. 3 – Franco Berthod le long d'un parcours que l'on pourrait définir de slalom géant ; enfin ils devront se lancer vers le saut final et la parabolique qui porte à la ligne d'arrivée, où il y aura encore un anneau de ski de fond.

La deuxième manche est prévue pour 13h.

Au départ il y aura 49 athlètes, dont 14 femmes et 35 hommes, qui représentent 9 nations : Italie, France, Allemagne, États-Unis, Slovénie, Royaume Uni, Russie, Norvège, Suisse. Presque impossible faire un pronostic. Philippe Lau (France) cherchera à défendre son titre, tandis que chez les femmes il y aura de la bagarre entre la Amelie Reymond (Suisse) qui affrontera sa rivale, la hors-classe allemande Johanna Holtzman. Dans l'équipe italienne il y aura Davide Dallago qui, après cette dernière compétition, fera ses adieux aux compétitions.

Bureau de presse

Rosanna Cognetti
Mob. +39 335 8149782
Paola Rosa
Mob. +39 339 3785157
Valentina Comoretto
Mob. +39 339 1298509